



INFORMACIÓN RELACIONADA

MULTIMEDIA

PARTICIPACIÓN

UTILIDADES

MOLÉCULAS



EL PAÍS - 18-10-2006



'Muy' cumple 25 años



Ciencia popular, entretenida y amena para gente curiosa, para todos. Con esta vocación nació la revista mensual *Muy Interesante* en 1981, explica su director, José Pardina, quien cree que el periodismo que practica la revista, ahora que ha cumplido 25 años, se ha convertido en referencia obligada de la divulgación científica. Entonces la leían 353.000 lectores; ahora tiene más de dos millones. La publicación del grupo G+J, que vende 258.000 ejemplares al mes según OJD celebró su cumpleaños ayer con un multitudinario acto en el Palacio de los Deportes de Madrid.

Elemento 118

Un equipo de científicos rusos y estadounidenses ha anunciado la creación, durante una milésima de segundo, del elemento 118, el más pesado de los obtenidos hasta ahora. El trabajo ha sido aceptado para su publicación en *Physical Review C*, lo que indica que ofrece más garantías que un anuncio similar hecho por EE UU en 1999, que resultó falso.

Premio a Páramo

Ernesto Páramo, director del [Parque de las Ciencias de Granada](#), ha obtenido el Premio Especial del Jurado del concurso Ciencia en Acción por su trayectoria profesional en la divulgación científica de calidad. El concurso está organizado por la Fundación Española para la Ciencia y la Tecnología, con las reales sociedades españolas de Física y Matemáticas.

Utilidades



Imprimir



Enviar



Recomendar



Corregir



Estadísticas



Sólo texto